

VISITA DE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ

Profesores de la Facultad de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUPC) realizaron una visita al Instituto de Ingeniería para establecer colaboración entre ambas instituciones, a fin de fomentar la movilidad estudiantil y la colaboración en proyectos de investigación.

La delegación peruana estuvo integrada por el decano de la Facultad de Ciencias e Inge-

nería, Daniel Torrealva Davila; el Coordinador de la especialidad de Ingeniería Industrial, César Augusto Corales; el Jefe del Laboratorio de Imágenes Médicas (sección electricidad y electrónica) del departamento de Ingeniería Benjamín Castañeda Aphan, y la directora de Estudios de la Facultad de Ciencias e Ingeniería, Maribel Guzmán Córdova. Por parte del II UNAM participaron el secretario académico, Ramón Gutiérrez, y los investigadores Euge-

nio López, Cristina Verde, Jaime Moreno, Mario Rodríguez y Javier Lermo.

Los profesores de la universidad peruana mostraron interés en que el personal académico de su Facultad de Ingeniería pueda realizar estudios de posgrado en la UNAM y colaborar en proyectos de investigación que se estén desarrollando en el Instituto de Ingeniería para posteriormente integrarse nuevamente a la PUPC, con la experiencia y conocimientos adquiridos en esta máxima casa de estudios. 🇵🇪



Doctor Ramón Gutiérrez (izq), Secretario Académico del Instituto de Ingeniería con profesores de la PUPC y académicos del II UNAM

